

## Hirepan Maya, asistió a la toma de protesta del gobernador del estado de Hidalgo, Julio Menchaca

El diputado federal de MORENA, Hirepan Maya Martínez, asistió a la toma de protesta del gobernador del estado de Hidalgo, Julio Menchaca Salazar.

El legislador michoacano felicitó a los hidalguenses ya que, en un hecho histórico dio inicio un gobierno de lado de la gente, con justicia social, bajo los principios de la Cuarta Transformación de la mano de Julio

Menchaca.

Hirepan Maya señaló que, el Estado de Hidalgo y su pueblo reciben con esperanza y alegría la llegada de la Cuarta Transformación.

https://www.eldiariovision.com.mx/noticia/nota,105316/titulo,Hirepan%20Maya,%20asisti%C3%B3%20a%20la%20toma%20de%20protesta%20del%20gobernador%20del%20estado%20de%20Hidalgo,%20Julio%20Menchaca%20/